



März 2008

## **Initiative WEK ( Warmes Essen für Kinder )**

*„Kinder erleben nichts so scharf und bitter wie Ungerechtigkeit.“*

Der Verein „MünchBürger e.V.“ sieht das genauso wie der britische Schriftsteller Charles Dickens.

Durch einen Zufall erfuhren wir, dass nicht alle Kindergartenkinder – wir haben in Münchberg 5 Kindergärten (3 evangelische, 1 katholischer und 1 AWO) - an einem warmen Mittagessen teilnehmen können. Nicht, dass sie nicht wollen, sondern von manchen Familien kann der Betrag von 2.50 € pro Mittagessen nicht geschultert werden.

Wir arbeiten an einer Initiative, die es diesen Kindern ermöglichen soll, an einem warmen Essen teilnehmen zu können. Denn Kinder dürfen nicht schon beim Mittagessen spüren, dass sie aus einem armen oder reichen Elternhaus stammen.

Dieses Projekt ist auf eine breite Unterstützung angewiesen und kann nur gelingen, wenn Menschen – über alle Grenzen von Konfessionen, Vereinen und Parteien hinweg – von dem Gedanken der Solidarität getragen werden und uns ihre Mitwirkung zusagen.

Bitte helfen Sie uns, durch eine monatliche, geringe freiwillige Zuwendung, (was uns Planungssicherheit gewährleisten würde) oder durch Spenden.

Das Geld fließt zu 100 % den Kindergärten zu. Es fallen keinerlei Verwaltungs- oder Bearbeitungskosten an!

Der „MünchBürger e.V.“ ist gemeinnützig anerkannt und kann auf Wunsch Spendenbescheinigungen ausstellen.

Ein Antrag auf Unterstützung für WEK kann auf [www.muenchbuerger.info](http://www.muenchbuerger.info) ausgedruckt werden!

Elfriede und Günter Bauer  
Markus Jennermann

Tel. 09251 – 2124  
Tel. 09251 – 960009